



L'Armée du Salut à Ischia (Italie) répond au séisme



© Salvation Army IHQ / Droits limités

A Ischia, l'Armée du Salut offre un abri et un soutien à de nombreuses personnes. Celles-ci ont dû quitter leur maison suite à un séisme.

Deux personnes ont été tuées et plus de 50 blessées, lorsqu'un séisme de magnitude 4.0 a secoué l'île italienne lundi soir.

L'Armée du Salut est active à Ischia depuis les années 1930. Depuis les années 1960, elle y gère une maison d'hôtes et un centre de camping. La maison d'hôtes semble avoir évité les dommages structurels. Tout le monde est en sûreté, bien que les résidents aient passé la nuit dehors, dans la cour.

Une fois que le bâtiment jugé sûr, l'Armée du Salut a contacté les autorités locales et a offert de fournir un abri à des gens qui ne pouvaient pas retourner à leur domicile. 18 personnes (10 femmes et 8 hommes) occupent maintenant deux grands dortoirs. Les nouveaux arrivants ont reçu un repas de bienvenue, ainsi qu'un lit frais et propre. La situation sera examinée pour voir si une autre aide doit être offerte.

La salutiste Ilaria Castaldo rapporte que le centre soutient également dix résidents d'un foyer de soins pour personnes âgées : « C'est une bonne occasion de leur montrer l'amour de Dieu », dit-elle.

Le camp biblique prévu en septembre est maintenu comme prévu, bien que certaines personnes puissent se retirer à cause des soucis de sécurité.

Auteur

La Rédaction / Source : IHQ Communications International Headquarters

Publié le

24.8.2017